## Cierran escuelas de dos distritos en Nueva York para buscar a hombre armado



Sigue latente el temor por presuntos pistoleros que tienen en su mira a las escuelas del país.

(EFE)

Como medida cautelar para buscar a un hombre armado, las autoridades de Nueva York cerraron las escuelas en los distritos de Irvington y Tarrytown, en el condado de Westchester (al norte de la ciudad). Según la pesquisa policial era buscado un sujeto de complexión oscura y posiblemente vestido con una chaqueta de camuflaje, tal como lo reportó el distrito escolar de Irvington en su página de Facebook. Tras el mensaje, publicado a las 9.20 a.m. del martes, los centros educativos de la localidad entraron entonces en "modo de cierre", solo permitiendo ingresar a los estudiantes y al personal, mientras se reforzaron las entradas para asegurar la seguridad. En tanto, el distrito escolar de Tarrytown informó de un "incidente y actividad policial" en la dirección 177 White Plains Road, de Sleepy Hollow Gardens, razón por la cual los responsables de las escuelas decidieron cerrar sus puertas "por precaución".

#### **MINEOLA**

#### Cero tolerancia para 'regalitos' entre empleados de Nassau y vendedores

La ejecutiva del condado de Nassau, Laura Curran, anunció una orden ejecutiva estableciendo una política de cero tolerancia para obsequios entre vendedores y empleados del condado e introdujo un nuevo programa administrativo para promover estándares de contratación ética dentro del proceso de adquisición que supervisa más de \$ 1.3 mil millones en contratos anuales.

La orden se aplica a los empleados de Nassau que participan en el proceso de contratación y adquisición y prohíbe que los vendedores, sus representantes o la asociación representativa ofrezcan regalos de cualquier valor, incluidas comidas, regalos navideños, cestas de vacaciones, tarjetas de regalo, boletos para salidas de golf, boletos para eventos deportivos, moneda de cualquier tipo, o cualquier cosa de valor para un empleado del condado o un miembro de su familia.

#### **YAPHANK**

### Arrestan a hispano por conducir cuatrimotor (ATV)

El operador de un ATV, Marco Gómez Salvador, de 24 años, fue arrestado la tarde del 25 de febrero por conducir un vehículo cuatrimotor en una zona cercana a la Jefatura de Policía del condado de Suffolk. El Grupo de Trabajo de la Fuerza de Tarea ATV (compuesta por policías, guardabosques, policía estatal y el Departamento de Conservación Ambiental) acudieron al área donde se reunían varios operadores de ATV quienes intentaron huir. En eso Gómez Salvador perdió el control de su Suzuki LT 250, golpeó un árbol dejando inutilizado el vehículo y huyó a pie. Luego, los oficiales lo aprehendieron y lo pusieron bajo custodia. Se determinó que también había estado manejando su ATV en una carretera pública con una licencia de conducir del estado de Nueva York suspendida. Su vehículo del año 1987 fue confiscado.

Gómez Salvador, del 47 Barretts Ave., Holtsville, NY, fue acusado de obstrucción a la administración gubernamental en 2do grado, detención de resistencia y operación agravada sin licencia en 3er grado. También recibió numerosas citaciones por infracciones en virtud a la Ley de Vehículos y Tránsito del Estado.

#### **EAST MEADOW**

# NUMC preparado para posible brote de sarampión

Funcionarios del Nassau University Medical Center (NUMC) han organizado que el hospital esté preparado para posibles ingresos relacionados con el sarampión tras el reciente mensaje de advertencia del Departamento de Salud del Estado de Nueva York pidiendo que las instalaciones hospitalarias deberían estar en "alerta máxima" debido a que un turista de Australia que visitó la ciudad de Nueva York resultó positivo con esta enfermedad que se considera "altamente contagiosa". El caso fue diagnosticado por médicos luego de que el turista visitara un hotel ubicado en East 71st Street en Manhattan. Las personas que viajan frecuentemente (en tren o autobús) o han visitado Manhattan recientemente deben conocer los síntomas del sarampión, que incluyen pero no se limitan a: dolor muscular, fiebre, fatiga, pérdida de apetito, erupción cutánea, tos, dolor de garganta y secreción nasal. Según expertos, los síntomas del sarampión podrían confundirse con un resfriado común y comenzar entre 10 y 14 días después de la exposición. El NUMC tomará precauciones extraordinarias con respecto a la prevención de la propagación del sarampión, específicamente a través del aislamiento de individuos que muestran síntomas que indican una posible infección.